
麻生区区民会議 第３回企画部会     （議事要旨） 

 
１．日 時 平成 21 年 3 月 5 日（木）午後２時から午後３時 40 分まで 
２．場 所 麻生区役所第 3 会議室 
３．出席者 天野委員、伊藤委員、神本委員、谷川委員、西谷委員、根占委員、守田委員、

渡邊委員 
      （事務局）荻原企画課長、重森主査、宮田主査 
４．傍聴者 1 人 
 
５．議 事 
（１）区民会議出前フォーラムについて 

・ 出前フォーラム意見交換会で出た意見等について、第 4 回出前フォーラム実行委員

会を開催し、議論・整理することとした。 
【主な意見】 
・ 区民会議は、今回の出前フォーラムのようにもっと地域へ出ていった方がいい。 
・ 区民会議の団体推薦委員の方々にお願いし、それぞれの団体で区民会議をアピール

できないだろうか。 
・ 参加者アンケート集計結果から、今回の会合を知ったのは、市政だより区版が最も

多かったが、区民会議ニュースや出前フォーラムのチラシを見て来場した方がいた

ことはＰＲ活動の成果だと思う。 
・ 市政だより区版を全戸配布しているように、チラシ等も全戸配布するとＰＲ効果が

あるのではないか。 
・ 意見交換会での来場者からの主な意見については、当日配布では読みきれないので、

可能であれば事前に送ってほしい。 
・ 各会場に区民会議ニュースを置き、区民会議を地域の方々にもっとＰＲすべきであ

った。 
 
（２）調査審議課題について 
【地域交流部会の検討経過報告】 

●根占部会長から、第３回、第４回地域交流部会の検討経過の報告があった。 
・ 絵画展示の実施場所について、小田急電鉄側フェンスだけでなく、合わせて、向か

いの駐車場側フェンスへの展示を検討することとした。 
・ 絵画のラミネートコーティング作業、ダンボールシートへの固着作業について、区

民会議委員と事務局が協働して行うこととした。 
・ 美化清掃活動について、第 4 回区民会議にて参加区民会議委員を募ることとした。 
 
【環境部会の検討経過報告】 
●伊藤部会長から、第３回、第４回環境部会の検討経過の報告があった。 

・ 今月から、レストランあさおで排出される生ごみを東京農大に運び肥料にしている。

また、その肥料を古沢の農家に使用してもらうことになっている。 
・ 神本委員が中心となって、エコの普及を目的とした映像の作成について企画案を作

成することになっている。 
・ 生ごみからできた肥料（みどりくん）を使用している農家は世田谷区内に 4 軒ある。 



【その他】 
・ ホームページの掲載について、本会議は議事録だけでなく、合わせて議事要旨を掲

載できないか。また、専門部会の議事要旨を掲載することはできないか。各区の区

民会議のホームページを見比べると、私見だが、幸区、中原区のホームページが見

やすいように思う。 
・ 私は、町会長をやっているので、町内会ニュースに区民会議の抜粋記事を掲載して

ＰＲしている。 
 

（３）平成２０年度及び平成２１年度麻生区協働推進事業について 
平成２１年度事業計画案を中心に事務局から説明した。 

【主な意見】 
・緊急対応費とはどんな性格のものなのか。予備費なのか。 

 
（４）第４回区民会議について 

・区民会議出前フォーラムの概要報告後に意見交換の時間を設けることした。 
・役割分担について、区民会議出前フォーラムの概要報告は「西谷委員長」、地域交流部

会の検討経過報告は「根占部会長」、環境部会の検討経過報告は「伊藤部会長」、区民

会議ニュースの原稿作成は「渡邊副委員長」とした。 
 
（５）区民会議交流会について 

・交流会の参加費を 3,000 円とし、当日の役割分担は次のとおりとした。 
司会進行「谷川委員」、会費受付「天野委員」「守田委員」、領収書発行「伊藤委員」 

     
６．今後の日程について 
  次のとおりとした。 

・ 第５回区民会議 ５月２９日（金）午後３時 第１会議室 
・ 第４回企画部会 ５月１５日（金）午後２時 第４会議室 

 


